

千布小学校だより

5月号 R6.5.28
天童市立千布小学校
校長 多勢 弘子

協力し、全力を出し切った運動会

～子供たちが考える、全力を出し切るための工夫とは～

5月25日（土）千布小学校大運動会は、時折吹く向かい風をもろともせず、子どもたちは全力を出し切り終始白熱した競技と応援が続きました。6年生にとっては最後の運動会であり、実行委員会を中心に『みんなが協力して、全力を出し切り楽しめる運動会』にするため、あいさつやアナウンスを通して、その思いを会場に伝えていました。

開会式のダンスの曲、全校種目、応援の内容についてはすべて子供たちが考えたものです。全校種目は、昨年度同様の『大縄跳び』になりましたが、決して安易に決めたものではありません。もっとふさわしい競技はないかと綱引きやリレー、動くまり入れなどを考案し、一つ一つ試し、低学年でも取り組みやすく、練習を重ねることで、よ

り協力する意識が高まるものがよいと話し合った結果、やはり『大縄跳び』になりました。

練習の最初にグラウンドに全校児童を集め、実行委員会からは、『大縄跳び』を選んだ理由と練習を通してみんなが協力し、縦割り班の仲間がより仲良くなることがねらいであることが伝えられました。そして、広いグラウンドで1年生が迷子にならないように、班長が班の番号カードを掲げ練習場所を事前に確認する様子がありました。応援合戦の内容についても検討が重ねられました。コロナ禍や近年の流行でダンス中心になったもの

の覚えるのに負担がかかることから、本来の大きな声での応援を見直してみようということになりました。

子どもたちは5年前の運動会のビデオを見て、特に『337拍子』や団長の独特な応援の振付が興味深く新鮮に見えたようです。

このように、千布小では運動会を通して、勝負にこだわりながらも、全校児童がより絆を深めるために、6年生が低学年の目線で工夫する思いやりやリーダーシップを発揮していく姿を大切に育んでいきたいと考えています。



赤組：気炎万丈

陣地絵も盛り上げました

左：火を操る美しい朱雀が強靭な翼でくちばしと爪でドラゴンボールをつかみ燃え上がる炎のような力強さを表現しています。

右：人間関係に潤いと成功をもたらす青龍を描き、みんなで団結し力強く勝利をつかむ思いを表現しています。



白組：疾風迅雷

閉会のあいさつ より



■運動会実行委員長

みなさん今年の運動会はどうだったでしょうか。私たち 5,6 年生を中心に実行委員会、運動会 AD、応援団で約 2 週間準備をしてきました。それぞれの組織が諦めずに頑張り協力をしたから、よい運動会にできたのだと思います。

私たち 6 年生は、小学校最後の運動会を無事に終えることができました。スローガンにもある、みんなで協力にむけて、私は大縄が印象に残っています。いざ回し手になると、思いのほか難しく「本当に回せるのかな。」と不安になったこともありました。一生懸命取り組んだことで、自然と掛け声が出るようになり、協力する大切さを実感することができました。

『みんなで協力して全力を出し切り楽しめる運動会にしよう』の合言葉の達成に向けて、競技、全校種目、応援の中で、ともに戦いながらも笑顔で励ます姿も見られました。リハーサルの応援合戦では、どの組も本気で気合が入り、行動面でもきびきび動く姿が見られてうれしかったです。

この運動会を無事に終えることができたのは、今日まで支えてくれた家族、地域の皆さん、しった激励で支えてくれた先生方、なにより全校生のみなさんが心を 1 つに取り組んできた証拠です。今日までのことを忘れずに、来週からの生活に生かしていきましょう。



主な行事予定

3 日 (月)	耳鼻科検診 安全点検
4 日 (火)	天童市教育委員会学校訪問
5 日 (水)	心肺蘇生法講習会
6 日 (木)	天童市小学校陸上運動記録会 (6 年)
7 日 (金)	1 年校外学習(運動公園)
10 日 (月)	スポーツテスト (1, 3, 6 年)
11 日 (火)	クラブ活動① ◆PTA 事務局会
12 日 (水)	プール清掃 市演劇鑑賞教室 (1, 2 年)
13 日 (木)	スポーツテスト (2, 4, 5 年) 委員会活動④
14 日 (金)	3 年社会科見学(市内巡り)
18 日 (火)	クラブ活動②
19 日 (水)	朝会(プール開き) ◆PTA 常任委員会② 市演劇鑑賞教室(3, 4 年) 代表委員会
20 日 (木)	6 年社会科見学 (山寺方面)
21 日 (金)	校内授業研究会 (5 年・なかよし 1 組)
24 日 (月)	通学班長会
25 日 (火)	2 年校外学習 (河北動物公園) 委員会活動⑤
26 日 (水)	朝会 (歌) 市演劇鑑賞教室(5, 6 年)
27 日 (木)	4 年社会科見学(西川浄水場ほか) 6 年縄文時代出前授業
28 日 (金)	床磨きワックス塗布



教育後援会より、メダルのほか、赤のテント、応援団の T シャツ、幼児競技の風船を購入させていただきました。ありがとうございました。



5 月 25 日 (土) 6 年生がひまわり迷路の種まきを行いました。干布地域づくり委員会の方々にもご協力をいただきました。ありがとうございました。
山形新聞 5 月 27 日 (月) 掲載より

学校の様子については随時学校ホームページでお知らせしております。
ぜひご覧ください。

学校ホームページ <https://www.hosinuno.jp/>

